

# Display your chartered organization's banner at convention

Does your chartered organization have a banner from its last convention or annual meeting?

We offer you the possibility of displaying this banner at the Metro Toronto Convention Centre. If you wish for your banner to be displayed at the 2007 CUPE National Convention, please forward it **NO LATER THAN SEPTEMBER 14<sup>TH</sup>** to the CUPE Convention Office, 21 Florence Street, Ottawa ON K2P 0W6.

Every effort will be made for your banner to be returned to your organization. However, please note that since neither CUPE nor the Metro Toronto Convention Centre will be responsible for theft, loss or damage, we ask that you donate your banner to CUPE.



## Au congrès, exposez la bannière de votre organisation détenant une charte

Votre organisation détenant une charte avait-elle une bannière à son dernier congrès ou à sa dernière assemblée générale?

Nous vous offrons la possibilité d'afficher cette bannière au Palais des congrès du Toronto métropolitain. Si vous voulez que votre bannière soit exposée au congrès national du SCFP de 2007, veuillez nous la faire parvenir **AU PLUS TARD LE 14 SEPTEMBRE** au Bureau du congrès du SCFP, 21, rue Florence, Ottawa (Ontario) K2P 0W6.

Nous nous efforcerons de retourner la bannière à votre organisation. Toutefois veuillez prendre note que puisque ni le SCFP ni le Palais des congrès du Toronto métropolitain n'est responsable du vol, des pertes ou des dommages, nous vous demandons d'en faire don au SCFP.